

三河地域

発団70周年を迎えました

穂の国地区 豊橋第1団 団委員長 中神 幹雄



豊橋第1団は、1950年8月に発団し今年70周年を迎えました。

これを記念して、団関係者の協力により専用の野外活動場を開設しました。スカウト達が元気に活動できるフィールドをこれからも整備していく予定です。また、10月18日にはこの野外活動場のお披露目も含めて、コロナ禍の中さやかに記念式典を開催し、記念のポロシャツとキャップをスカウトのデザインで製作しました。

豊橋で最初に発団した団であることに誇りを持ちながら、これまでの歴史と伝統を大切に、時代に合った活動で80年、90年と歴史を積み重ねていきたいと思えます。



三河葵地区カブラリー開催

三河葵地区カブラリー実行委員長 蒲郡第1団 鈴木 大亮



令和2年11月15日(日)に「幸田文化公園」において岡崎市、幸田町、蒲郡市及び西尾市に所属しているボーイスカウト

三河葵地区19個団のカブスカウト(小学3年生から5年生の男女)161名が集まり、三河葵地区カブラリーを開催しました。今年のテーマは「カブリニック」。それぞれの組が7つの国に振り分けられてチームとなり、5つの競技場をまわり、組集会で一生懸命に取り組んできたスカウト技能を発揮！ チーム一丸となり優勝を目指しました。

当日は快晴、天候にも恵まれ、コロナ禍の状況でも、スカウト・指導者たちみんなが感染防止対策を講じながら、楽しく元気に活動することが出来ました。



三脚信号塔 そびえ立つ !!

碧海地区 副コミッショナー(ベンチャー担当) 二村 彰久

11月7日(土)、8日(日)、2日間にわたりパイオニアリング章講習会を実施しました。丸太とロープだけでこんなに大きな塔を建てるのはみんな初めて。事前勉強会で身に着けた知識とスキルをフル活用し、力を合わせました。そして、安定感抜群の見事な三脚信号塔が完成！ コロナ禍のため、久しぶりに会った地区のベンチャースカウト仲間。ソロテントは少し寂しさもあるけれど、やっぱりアウトドアフィールドは最高！



わくわく自然体験あそび

豊田地区 コミッショナー 渡辺 久高



我が豊田地区でもたくさんの参加希望が届いている事業ですが、まずは2会場(2個団)で開催いたしました。どちらの会場も大賑わい。スカウト、参加者の笑顔が輝いて、コロナ禍でもルールを守っていれば楽しく活動できることを証明してくれた1日となりました。そんな雰囲気果たして写真でお伝えできるでしょうか(笑)。

